
池田町教育委員会 2月定例会の概要 

 

日 時    令和 2年 2月 21日（金） 午後 3時～午後 5時 7分 

場 所    教育会館 2階会議室 

出 席 者  

 委 員   竹内教育長、小澤教育長職務代理者、森泉委員、松澤委員、後藤委員 

 欠席委員  無 

事 務 局   学校保育課長、学校保育課長補佐、学校保育係長、池田児童クラブ長、生涯学

習課長、生涯学習係長、総合体育館長、創造館長、文化財保護活用推進室長、学

校支援コーディネーター、学校教育指導員 

 書 記   学校保育係長 

 傍 聴   無 

 

 

１  報告 

（１）教育長業務報告  

・1月 17日から 2月 21日までの業務をまとめた。今年は議会開催が早まっている。2月 17日

から 28日までの会期である。1月 21日、池田工業高校魅力検討委員会主催の先進地視察

で山梨県の甲府工業高校に視察に行った。施設等見学するなかでこれからの池田工業高

校のイメージも湧いたかなと思った。 

 

 （２）諸報告 

・インフルエンザで会染小 4 年東組が 2 月 12 日から 14 日まで、2 年東組が 2 月 13 日から

14日までそれぞれ学級閉鎖となった。 

・認定こども園について、2 月 6 日と 7 日、来入児 1 日入園を開催した。2 月 19 日と 20 日に

は保護者参観と保護者総会を行い、総会では次年度の生活スタイルの見直しということで

話をさせてもらった。 

  － 生活スタイルの見直しの中身は。どんな意味合いか。 － プリントを配布したので同

じものを後ほどご覧いただきたい。現場から要望として上がってきたものをまとめたもの

もある。 － 毎年配られるものなのか。 － 毎年ということでなく、変えることがあるか

ら説明をさせていただいた。 

 

・児童クラブ・会染児童センターは会染小の学級閉鎖により該当クラスの児童の受け入れを停

止した。新年度の児童センター利用申込を受け付けた。今後も利用希望が出てくる可能性

はある。子どもたちはグラウンドで遊んだりと、とても元気だ。 

・子ども子育て推進室について、2 月 19 日、今年度 3 回目の要対協実務担当者会議が行わ

れた。今年度はこれで終了となる。 

・2月 18日、文化財管理施設のしゅん工検査が行われた。4月のオープンに向けて展示物等



の準備をしていきたい。 

・交流センターは、新型コロナウィルスの影響でいくつかイベントを中止とする連絡がきている。

池工から 1/20 の特急あずさの模型をいただいた。池工版デュアルシステムの一環である。

精巧につくられたものである。ボタンで動く。子どもにも興味を持ってもらえると思う。 

  － どこに展示してあるのか。 － フリースペースの近くにある。 

 

・図書館では 2 月 7 日、理科読のすすめのイベントを行った。2 月 18 日、箕輪町から視察が

来た。箕輪町も図書館をリニューアルするとのこと。ワークショップで理想とする図書館がで

きたとの意見もいただいた。 

・美術館は現在冬季休館中であるが、次の企画展に向けて準備をしている。創造館ではスタ

インウェインピアノコンサートが行われたが、入場者は例年より少なかった。 

・総合体育館では、冬場はイベント開催が少ないが、今年度は 2月 14日から 5回にわたって

松本山雅 FC教室を開催している。   

 

    

２  議事 

議案第 1号 令和元年度一般会計補正予算第 10号（教育委員会関係）について 

  → 各係長より説明。  

異議なく承認された。 

 

議案第２号 令和 2年度一般会計予算（教育委員会関係）について 

→  各係長等より説明。  

子ども子育て推進室は所管が健康福祉課に戻るのか。 － 1年で戻るというこ 

とになる。結果的に業務連携が教育委員会より健康福祉課所管の方がスムーズに 

いくということがわかったということ。教育委員会との連携は引き続き行ってい 

く。 － 池田小の電気料に比べ会染小の電気料が極端に多い理由は。 － 会 

染小は会染児童センター分の電気料も負担している。キュービクルを共用してい 

る関係である。 － 子ども学校支援総合事業は予算に計上されているのか。 

 － アドバイザーは令和 6年度までを目標に置きたいということ。来年度予算 

には反映されていない。骨格予算ではあるが、財政は現状厳しいので、どの程度 

補正予算で反映されるかも不明。この予算に計上されたものが基本であることは 

間違いない。 

異議なく承認された。 

 

議案第３号 令和元年度就学援助者の認定について 



      （小学校就学予定者への新入学学用品費の前倒し支給） 

→ 学校保育係長より説明。  

異議なく承認された。 

 

３ 協議事項 

（１）区域外就学の許可について 

→ 学校保育係長より説明。 安曇野市教育委員会から協議があった。 

異議なく承認された。 

 

（２）北アルプス展望美術館入館料無料期間設定について 

  →  生涯学習係長より説明。3月 20日から 22日までを予定している。 

    異議なく承認された。 

    追加協議あり。生涯学習係長より説明。令和 2 年度目玉企画展で「癒しのブルー

ムスクイーズ展」を開催したい。期間は 7月 4日から 8月 30日を予定。 

    － 実際にスクイーズを触れるようにするのか。 － そのとおり。 － 企画

展名に企業名であるブルームを入れて良いか。－ 1 つのブランドになっている

し、ブルーム社製しか扱わないならいいのでは。 － 癒しという表現は古い気

もするが。インパクトが足りない気がする。－ 「ブルーム」という言葉に魅か

れるのでは。特に小中校の女子に。 － 美術館で展示するのは初めてではない

か。 － 売店も工夫してはどうか。 － スクイーズの商品販売も行う予定。 

 

４ ３月の行事予定について 

   ・行事等について、教育長、各係長等より説明があった。新型コロナウィルスの影 

響で中止等になる行事もあり。 

    － 認定こども園の避難訓練はこの時期に行うのか。 － 色んな場面を想定し

てほぼ毎月行っている。 － 町主催で 100 人以上の参加が見込まれる行事

は中止とする方針である。本日の町対策本部で協議され決定した。 －広報

はするのか。 － このこと自体の広報はしない。該当するイベントがあれ

ば個々に連絡する形になる。 選挙の討論会等どうなるか心配だ。 － 卒

業式、卒園式はどうなるか。 － 現時点では開催予定だが、今後の状況に

よるのでは。 － 囲碁・将棋大会どうするか。50数人の参加である。 － 

濃厚接触となるので中止の方向で考えている。 

 

５ 後援依頼について 



（1）専決報告 

  ①広津で遊ぼ！ 

  ②歴史講演会 続々編「信濃安曇族の謎に迫る」 

（2）承認等申請 

①第 51回池田町早起野球大会 

②ウィキペディアタウン in 池田町  

→ 異議なく承認された。 

６ その他 

（1）令和元年度卒業式・卒園式  令和 2年度入学式・入園式の日程について 

  → 学校保育課長より説明。 

   － 教育委員の参加場所を割り振ってほしい。 － 了解した。時間等の詳細は改

めて連絡する。 

 

（2）令和 2年度教育委員会関係の会議の日程について 

  → 学校教育指導員より説明。 

      － 定例教育委員会の会合終了時刻は 17 時では。17 時 15 分となっている。 － 17 時

と訂正させていただく 

 

（3）令和 2年度関東甲信越静市町村教育委員会連合会総会及び研修会について 

→  教育長より説明。5月 28日（木）～29日（金）群馬県太田市で開催。3案を提示したので

検討してほしい。希望は来月またお聞きしたい。 

 



 ・学校保育課長より説明。2月 29日、池田工業高校の取組を紹介するテレビ番組が放映 

される。県の元気づくり支援金を活用したもの。ご覧いただきたい。 

  

・学校保育課長補佐より説明。子ども子育て支援法に基づき、第 2 期池田町子ども・子

育て支援事業計画「地域みんなでサポート こども・子育て安心プラン」を策定した。

内容をご覧いただきたい。令和 2年度から 6年度までの 5か年の計画である。 

 

７ 閉会 


